



7 Pièces

155 m²

Réf. 11133

695 000 €

Beaumettes

Maison à vendre (84220)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Sur la commune des Beaumettes, avec une vue dégagée, sans vis-à-vis, sur un terrain clos et arboré de 3000 m2 avec piscine (forme libre 8m x 5 m), proche des commodités (tous commerces, lignes de bus). Cette maison de plain-pied, construite en 2008, propose un hall d'entrée, une agréable et lumineuse pièce à vivre de 60 m2 avec ses plafonds en cathédrale et sa cuisine ouverte équipée (2017) donnant sur la terrasse de 42 m2 et le jardin avec piscine. Un dégagement aménagé de placards vous conduit à la partie nuit composée de 3 chambres d'environ 13 m2, toutes équipées de placards, l'une d'entre ...

In the commune of Les Beaumettes, a small village in the Luberon, close to Gordes, Ménerbes and Cabrières d'Avignon, this pretty house is in a quiet location, with uninterrupted views, set in 3000 m2 of enclosed grounds planted with trees with swimming pool (freeform 8m x 5 m), close to amenities (all shops, bus routes). This single-storey house, built in 2008, features an entrance hall, a pleasant, bright and light-filled 60 m2 living room with cathedral ceilings and open, fitted open-plan fitted kitchen (2017) opening onto the 42 m2 terrace and garden with swimming pool. A hallway fitted with ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

